

Mines et Relevés techniques

Les dépenses du ministère des Mines et Relevés techniques s'élèvent à environ 29.7 millions en 1952-1953 comparativement à 27.8 millions en 1951-1952. L'augmentation d'environ 1.9 million résulte surtout d'un accroissement de 1.4 million des dépenses de l'Office fédéral du charbon et de 1.7 million des dépenses générales et d'administration, qui sont contre-balancées par une diminution d'un million au chapitre des dépenses relatives à l'aide d'urgence à l'exploitation des mines d'or.

Santé nationale et Bien-être social

Les allocations familiales, l'assistance-vieillesse et les pensions de cécité sont les principales dépenses du ministère de la Santé nationale et du Bien-être social; en raison de leur importance par rapport à l'ensemble des dépenses de l'État, elles font l'objet d'une étude spéciale sous des rubriques distinctes dans les paragraphes précédents. On estime que les dépenses du ministère à l'égard de tous les autres services s'élèveront à 55.9 millions en 1952-1953, comparativement à 45.4 millions en 1951-1952. Les subventions générales à l'hygiène en vue d'aider les provinces à construire des hôpitaux, la consolidation des services généraux de santé et la prévention des maladies, s'élèvent à environ 31 millions, soit une augmentation de 6.7 millions comparativement à 24.3 millions en 1951-1952. Les frais d'administration, qui atteignent 24.9 millions, représenteront probablement une augmentation de 3.8 millions par comparaison avec les dépenses globales en 1951-1952, qui atteignaient 21.1 millions.

Conseil national de recherches et Commission de contrôle de l'énergie atomique

On estime à 16 millions et demi les dépenses du Conseil national de recherches en 1952-1953, somme qui représente une augmentation de 3.7 millions par rapport à 1951-1952, année où les dépenses s'élevaient à 12.8 millions. Les dépenses relatives à la Commission de contrôle de l'énergie atomique s'élèveront à environ 12.7 millions en 1952-1953, comparativement à 12.3 millions au cours de l'année financière précédente.

Revenu national

On estime pour 1952-1953 les dépenses du ministère du Revenu national à 47.7 millions comparativement à 45.8 millions en 1951-1952. Cette augmentation totale de 1.9 million se répartit ainsi: 1.7 million pour la Division de la douane et de l'accise et 0.2 million pour la Division de l'impôt.

Le tableau suivant présente un état comparatif des dépenses du ministère au cours des deux dernières années financières:

	Année financière se terminant le 31 mars		Augmentation ou diminution (-)
	1953 (estimation)	1952	
	(en millions de dollars)		
Divisions de la douane et de l'accise.....	25.6	23.9	1.7
Division de l'impôt.....	22.0	21.8	0.2
Commission d'appel en matière d'impôt.....	0.1	0.1	
	47.7	45.8	1.9